

Jeudi 20 et vendredi 21 juin 2013 Insula Solutions, Quartier Ile de Nantes 44200 NANTES

Avec le concours de Géroscopie

Parler, écouter, s'informer, réagir... Et agir!







Fidèle à son habitude, la FNAQPA a organisé son 4ème GERONFORUM dans un cadre atypique, mêlant des interventions de personnalités politiques et d'hommes et femmes de terrain.







Michel Bénard, Président de la FNAQPA & Didier Sapy, Directeur de la FNAQPA, ont accueilli les nombreux participants.





Ghislaine Roullaud en tant que Déléguée FNAQPA de Loire-Atlantique, a introduit les débats du GERONT'ACTU, accompagnée de Jean-Pierre Fougerat, Député de Loire-Atlantique ; Le GERONFORUM 2013 a été animé par Bernard Jouannaud, de Géroscopie (à droite).





Pour le 1^{er} débat, portant sur la réforme de l'autonomie (ou loi triple A), sont intervenus (de gauche à droite) : Luc Broussy, Conseiller Général du Val d'Oise et rapporteur de la mission « adaptation de la société au vieillissement », Claudie Jarry, Président de la FNADEPA et Didier Sapy, Directeur de la FNAQPA.







En milieu de matinée, Michèle Delaunay, Ministre chargée des personnes âgées et de l'autonomie nous a fait l'honneur de sa présence.





A l'issue de son intervention, Michèle Delaunay s'est vue remettre le prix décerné par la FNAQPA « Un nouveau nom pour les EHPAD », attribué au Home de Préville, Moulins les Metz (57), dirigé par Marie-Claire Kriegel (à gauche), pour sa proposition : « La Maison des âges ». A droite de Madame la Ministre, Brigitte Berger-Fayard, représentant la Maison d'Annie, Saint Victor sur Loire (42), a reçu le prix spécial du jury pour la proposition : « V.I.L.A.A. » (Vie Individuelle dans un Lieu Adapté à l'Accompagnement).





Michèle Delaunay, accessible et chaleureuse, a souhaité saluer la participation des résidents de la maison de retraite « Le clos du Moulin », à la Chapelle Basse mer (44) dont Madame Renée Deslandes, Présidente du GERONFORUM 2013 (en bas à droite).







En début d'après-midi, Henrik Nord (à gauche) Directeur Général de l'Association pour l'Hébergement des Personnes Agées au Danemark, ainsi que Olivier Toma, Président du Comité pour le développement durable en santé, sont intervenus dans le cadre du 1^{er} retour d'expérience citoyenne sur le thème de la « Responsabilité sociétale et développement durable les établissements et services pour personnes âgées ».







Un jardin de quartier écologique : le 2^{ème} retour d'expérience citoyenne a été présenté par Servane Hibon (à gauche) paysagiste DPLG et Marie-Soebert, Psychomotricienne dans un accueil de jour à Paris.





Les participants ont exprimé leur satisfaction, dans l'attente de la 5ème édition du GERONFORUM qui se déroulera à Annecy les 18 - 19 et 20 juin 2014.

